Cliente: Gremial A

Vocero: Presidenta electa de Gremial A

Febrero de 2024

Estimados miembros de la Junta Directiva de Gremial A:

Honorables embajadores y miembros de sedes diplomáticas que nos acompañan

Estimados colegas presidentes y directores de instituciones empresariales

Estimados señores presidentes de nuestras sedes filiales de Santa Ana, San Miguel, Sonsonate y La Unión; y de nuestros grupos empresariales en Ahuachapán y Usulután

Queridos expresidentes de la Gremial A que siempre nos honran con su respaldo

Estimados socios

Equipo de Gremial A

Señoras y señores:

Buenas noches a todos.

Es un honor darles la bienvenida esta noche por primera vez, como presidente de la Gremial Α.

Quiero expresarles la gran alegría que este nombramiento me causa.

Y quiero mencionar que es una alegría que viene al recordar mi paso por esta honorable institución, que representa el trayecto de muchos empresarios, sobre todo de la micro, pequeña y mediana empresa.

Muchos de ustedes no lo saben, pero inicié mi acercamiento con Gremial A hace algunos años, cuando aún ni siquiera era socia de esta gremial, y estaba cursando el programa Iniciativa 1.

Para mí y para mi empresa, Iniciativa 1 representó un antes y un después. Fue como si me abrieran los ojos a un mundo de posibilidades, de nuevas maneras de hacer las cosas, de conocimiento y de sentirme acompañada en el camino hacia sacar adelante mi negocio, labor que puede ser muy retadora sobre todo al inicio.

Todos ustedes, empresarios, saben a lo que me refiero.



Cliente: Gremial A

Vocero: Presidenta electa de Gremial A

Febrero de 2024



Pero en Gremial A encontré la mano amiga que necesitaba para lograr encaminar mi empresa hacia el éxito.

Y ese fue uno de los primeros encuentros que tuve con la Gremial A.

El más antiguo data de cuando yo era pequeña y mi madre era socia de la filial de San Miguel. En esos primeros años de infancia yo empecé a escuchar el nombre de la Gremial A de Comercio en mi hogar.

Luego, viviría la misma experiencia que tuvo mi madre. Encontraría en la Gremial A un espacio que unía a diferentes sectores y personas que querían sacar adelante sus empresas y que ponía a su disposición herramientas, y conocimientos que nos ayudaron a alcanzar nuestra meta.

En Gremial A también me di cuenta de que existían otras personas que tambien tenían las mismas dudas, retos, y necesidades, y que juntos podíamos encontrar soluciones a nuestros desafíos.

Y fue, precisamente, por Iniciativa 1 y por lo que ese programa había representado para mí, que yo decidí ser socia de la Gremial A.

Con el tiempo, decidí continuar mi trayecto en el amplio mundo gremial, a través del Comité de Empresarias de Gremial A, donde pude empezar a conocer más sobre su voluntariado, y devolver a otras empresarias parte de lo mucho que yo había recibido.

Y decidí hacerlo porque también sabía el enorme reto que es, no solo ser empresario en El Salvador, sino mujer empresaria.

Me atrevería a decir que el reto para mí ha sido doble al estar mi empresa en un rubro que tradicionalmente ha sido desarrollado y asociado con una industria que, por lo general, ha sido liderada por hombres.

Esa ha sido mi historia, que es el reflejo de la historia de muchas mujeres en nuestro país y en el mundo.

Más tarde, acepté la invitación a formar parte de la Junta Directiva de Gremial A, y luego a desempeñarme como vicepresidenta de esta gremial.

Esto me ha permitido tener una visión más amplia del trabajo de la Gremial A, y de las formas en que es posible apoyar a todos los empresarios de nuestro país.

Y es que, siempre lo digo: ser empresario es como practicar un deporte extremo.

Es una labor que requiere hacer tremendos sacrificios, trabajar con mucha pasión y sin descanso, tener una formación continua, y estar innovando permanentemente.

Cliente: Gremial A

Vocero: Presidenta electa de Gremial A

Febrero de 2024



Eres siempre el primero en llegar a la oficina, a tus labores, y eres siempre el último en irte a casa.

Ser empresario implica saber lidiar constantemente con el riesgo y la incertidumbre. Es un ejercicio constante de paciencia, creatividad y liderazgo.

Y a la vez, es una labor que brinda grandes satisfacciones, como generar empleo, desarrollo, y aportar al crecimiento económico y social de nuestro país.

Y, como empresarios generadores de oportunidades, quiero decirles que desde la Gremial A vamos a continuar trabajando con apertura e inclusión hacia todos los sectores, públicos y privados, que apoyen el desarrollo económico y social de nuestro país, como se ha hecho desde sus inicios.

El mismo nombramiento de mi persona como presidenta de Gremial A lo demuestra: la gremial hoy tiene su segunda presidente mujer en 108 años de historia, y que viene no de una gran empresa, sino de una pequeña, representante de más del 90% de la membresía de Gremial A, y que refleja el parque empresarial salvadoreño.

Y es por esto que yo, al frente de la Gremial A, me comprometo a apoyar a las mypimes, a trabajar de la mano con la gran empresa, y a reforzar nuestros comités sectoriales.

Continuaremos apoyando todas aquellas iniciativas que promuevan la formación y la promoción de la cultura de innovación, por medio de nuestro Centro de Formación Empresarial y nuestros programas empresariales.

Y seguiremos contribuyendo a la facilitación del comercio, no solamente a nivel nacional sino a nivel regional, a través del fortalecimiento de la participación de Gremial A en entidades tan importantes como la Federación de las Cámaras de Comercio del Istmo Centroamericano (FECAMCO) y el Comité Consultivo de Integración Económica (CCIE).

Antes de despedirme, en nombre de la Gremial A, quiero expresar mi agradecimiento a todos los socios que forman parte de nuestra gremial.

Ustedes son el ejemplo del espíritu empresarial inquebrantable que caracteriza al empresario salvadoreño; a todos nuestros voluntarios que donan su tiempo y conocimiento para garantizar que esta institución funcione, y, por supuesto, a todo el equipo de la Gremial A por su esfuerzo y fidelidad, sin el que no sería posible hacer toda esta labor centenaria que hemos y seguiremos llevando a cabo en Gremial A.

Y también quiero aprovechar esta oportunidad para ofrecer, desde nuestra Gremial A y como gremial, un espacio de trabajo y diálogo con el Gobierno y sus instituciones.

Cliente: Gremial A

Vocero: Presidenta electa de Gremial A

Febrero de 2024



Nosotros representamos un sector vital para el crecimiento económico del país y creo que debemos trabajar unidos para alcanzar resultados positivos para todos.

Son muchos los retos que debemos enfrentar todavía, en 2024, a consecuencia de la pandemia y los conflictos armados a nivel internacional, que han generado un estancamiento de la cadena de suministros y un incremento de la inflación mundial. Sin embargo, en paralelo, creo que, como país, hay una nueva ventana de oportunidades, bastante amplia, que no debemos desaprovechar.

Las puertas están abiertas para dialogar, acompañar y tomar acciones en beneficio de las micro, pequeñas y medianas empresas y, por ende, que impacten en la generación de empleo, el incremento de la oferta de servicios y el fortalecimiento de diversos sectores económicos.

Finalizo reafirmando mi compromiso, como presidenta de Gremial A, de continuar impulsando el trabajo de nuestra gremial con todo el orgullo y compromiso que tradicionalmente siempre ha caracterizado a la Gremial A.

¡Construyamos el futuro de este país, junto a la gremial empresarial más grande, representativa, y con más de 108 años de trayectoria, porque juntos somos la fuerza comprometida que mueve a El Salvador!

Muchas gracias.